



08 de mayo de 2024

LIDERESAS DE CUENCA ANALIZARON LA IMPORTANCIA DE LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LA MUJER

El Instituto de la Democracia, en conmemoración de los 100 Años del Voto Femenino en Ecuador, en la ciudad de Cuenca, desarrolló el Foro: Importancia de la Participación Política de la Mujer, evento en el que se analizaron los avances de la participación de la mujer en el espacio político.

El evento permitió analizar las acciones que han permitido fomentar la igualdad de género, la lucha por los derechos y la erradicación de la violencia de género, a fin de promover la participación diversa de lideresas de todos los sectores sociales y la visibilidad de todas, especialmente de aquellas en situación de vulnerabilidad.

Asimismo, durante el Foro se buscó fortalecer la participación de las mujeres urbanas y rurales en los espacios de representación política, a través de la socialización de información y apropiamiento de instrumentos y herramientas que brinda el sistema democrático actual.

El evento contó con la presencia de lideresas de la Coordinadora Política de Mujeres Ecuatorianas y estudiantes de unidades educativas de la provincia.

<https://x.com/CNEAzuay/status/1788262965302763622>

<https://x.com/CNEAzuay/status/1788229022477852866>